

9637/J
vom 21.06.2016 (XXV.GP)

ANFRAGE

des Abgeordneten Mölzer
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Inneres
betreffend die Entsendung österreichischer Polizisten zur Fußball-EM

Medienberichten zufolge befinden sich „fußballkundige“ Polizisten aller teilnehmenden Nationen bei der Fußball Europameisterschaft in Frankreich um einen friedlichen Verlauf der Spiele zu gewährleisten, indem sie als Ansprechpartner der mitgereisten Fans sowie der französischen Behörden agieren.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres folgende

Anfrage

1. Wie viele österreichische Polizisten wurden während der Fußball-EM nach Frankreich entsandt?
2. Nach welchen Kriterien wurden diese „fußballkundigen“ Polizisten ausgewählt?
3. Wie hoch sind die Kosten für diesen Einsatz?
4. Welche konkreten Aufgaben kommen den österreichischen Polizisten in Frankreich zu?
5. Arbeiten die österreichischen Polizisten in Frankreich in Uniform oder in zivil?



AK

21/6

